



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Yucatán

15/02/2024

LEGISLATIVO



Aumentan diputados federales en Yucatán; destacan “chapulines”

A partir de este martes suman 12 las y los diputados federales en Yucatán, cinco de representación por el voto directo y siete plurinominales, al asumir no solo la diputación sino hasta el cargo de secretaria de la mesa directiva de la Cámara Baja, Karina Isabel Garivo Sánchez del PRD, aunque destacan los “chapulines”. Por cierto que actualmente las bancadas yucatecas ya no son las mismas a como iniciaron cuando fueron electos por ejemplo Rommel Pacheco Marrufo, uno de los llamados “chapulines”, pues fue electo por el PAN y ahora está en la bancada de Morena. Mario Peraza Ramírez, quien llegó por el voto directo del PVEM y regresó al PRI, de acuerdo con las listas por bancada que están en la página de la Cámara de Diputados.

<https://www.yucatan.com.mx/merida/2024/02/13/aumentan-diputados-federales-en-yucatan-destacan-chapulines.html>